

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Implikasi Project Penguatan Profil Pelajar Pancasila dan Pelajar Rahmatan Lil A'lam in pada Tema Kewirausahaan terhadap Peserta Didik di MA Darul Ulum Pasinan Baureno maka bisa di ambil Kesimpulan yakni:

1. Penerapan Kegiatan *Project* Penguatan Profil Pelajar Pancasila dan Pelajar *Rahmatan Lil Alamin* Pada Tema Kewirausahaan dalam Kurikulum Merdeka di MA Darul Ulum Pasinan Baureno ini dimana sekolah menerapkan pelatihan untuk memanfaatkan bahan yang kurang bernilai guna yang berasal dari lingkungan (pelepah pohon pisang) yang dapat menghasilkan karya inovatif yang bernilai estetis dan ekonomis.
2. Implikasi P5 Tema Kewirausahaan Penerapan P5 Tema kewirausahaan memiliki implikasi jangka panjang dan implikasi jangka pendek. Implikasi jangka panjang merujuk pada dampak atau konsekuensi dari suatu kegiatan, kebijakan, atau peristiwa yang dapat terjadi dalam jangka waktu yang cukup lama, seringkali bertahun-tahun. Sedangkan implikasi jangka pendek merujuk pada dampak atau konsekuensi yang terjadi secara relatif cepat atau dalam waktu yang singkat setelah suatu kejadian.

B. Saran

Hasil penelitian tentang Implikasi Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila dalam Kurikulum Merdeka di Sekolah Dasar mengungkapkan beberapa rekomendasi yang diharapkan dapat menjadi sumbangan untuk masa depan, seperti:

1. Saran bagi guru

Guru perlu terus melakukan penilaian terhadap proses pembelajaran dan terus meningkatkan pemahaman serta keahliannya, terutama dalam mengajar Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila, sehingga pembelajaran dapat ditingkatkan secara signifikan di masa mendatang.

2. Saran bagi sekolah

Diharapkan agar sekolah memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan yang dilakukan guru dengan menyediakan fasilitas untuk peningkatan wawasan dan keterampilan guru, serta memfasilitasi pelaksanaan kegiatan pembelajaran Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila demi kelancaran pelaksanaan kegiatan tersebut.

3. Saran bagi peneliti selanjutnya

Dapat menjadikan penelitian ini sebagai rujukan dalam mengembangkan penelitian terkait Project Penguatan Profil Pelajar Pancasila yang akan mendatang di tahun berikutnya karena dalam penelitian yang peneliti lakukan hanya terfokuskan pada aspek implikasi dan penerapan